



Paris, le 1^{er} juin 2018

/ COMMUNIQUE DE PRESSE / COMMUNIQUE DE PRESSE /

Disparition de Jean-Claude Boulard, un homme de convictions au service de son territoire

François Baroin, André Laignel et l'ensemble des instances de l'AMF expriment leur profonde émotion suite au décès de Jean-Claude Boulard, maire du Mans et président de la communauté urbaine Le Mans Métropole.

Membre du Comité directeur de l'AMF, Jean-Claude Boulard était avant tout un passionné de l'action publique locale. Il aura durablement marqué de son empreinte la ville du Mans qu'il a largement contribué à développer.

Elu engagé dans son mandat, homme de littérature et redoutable contradicteur, il était attaché à sa liberté de penser, toujours porteur de projets innovants et plaçant l'intérêt général au cœur de son action.

Comptant parmi les meilleurs connaisseurs des finances locales, il avait beaucoup apporté aux nombreux débats qui ont marqué ces dernières années.

L'AMF salue la mémoire d'un élu de la République qui faisait honneur à la fonction de maire, et adresse ses sincères condoléances à sa famille, ses proches et ses équipes.

Contacts presse

Marie-Hélène GALIN
Tél. 01 44 18 13 59
marie-helene.galin@amf.asso.fr

Thomas OBERLE
Tél. 01 44 18 51 91
thomas.oberle@amf.asso.fr